

Artikel vom 13.10.2017

[... hier geht's zur Homepage!](#)

Markt Postbauer-Heng

Familienstützpunkt

Neu in Postbauer-Heng - Der Familienstützpunkt ist ein innovativ gefördertes Projekt des Bayerischen Sozialministeriums mit 10 Stunden wöchentlich. Eltern und sonstige Erziehungsberechtigte können sich hier über Familienbildungs- und Unterstützungsmöglichkeiten (z.B. Thema Kinderbetreuung) in Postbauer-Heng und im Landkreis Neumarkt informieren und sich „lotsen“ lassen.

Bürgermeister Horst Kratzer

”

Familienstützpunkt Postbauer-Heng - das Projekt wächst und wächst - eine tolle Sache.

“

Unter der Leitung von Frau Doris Utz steht der Familienstützpunkt Postbauer-Heng zum 01.10.2017 für alle Bürgerinnen und Bürger des Marktes zur Verfügung. Sie finden den Familienstützpunkt in den Räumen der Ratsstube im Tiefparterre des Rathauses.

Die Beratungszeiten sind jeweils Dienstag von 16-18 Uhr und Donnerstag von 8:30-11:00 Uhr. Das Angebot ist für Sie kostenfrei.

Weitere Informationen zum Familienstützpunkt in Postbauer-Heng finden Sie [hier](#).